

LES FINALISTES DU CONCOURS DE BLOSSAC



Les finalistes du concours de Blossac
Photo Pierre Décosse

pétanque

La doublette Masson s'impose à Persac.

Le premier concours de la jeune « Pétanque Persacoise », a réuni 36 doublettes.

En général : Masson (Chauvigny) bat Weller (Chauvigny).

Consolante : Pierre Eugène (Usson) bat Savigny (La Trémouille).

Complémentaire : Moreau (Montmorillon) bat Rossard (L'Isle Jourdain)

Le concours de tir a été remporté par Masson (Chauvigny).

Et celui de pointage par Breton (Lussac). Les vainqueurs de ces deux concours ont emporté chacun une coupe.